
R3 FS 東北大オープンキャンパス（OC） 生徒アンケート 自由記述 

  

Ｑ7 今回の校内東北大 OC全般について、感想や要望などを自由に記述してください。 

【文学部】 

・非常に面白い話で、将来に期待や楽しみを抱けるようなものだった。 

・人生を楽しく過ごせるようにしたいと思った。 

・大学について何も知識がないと同じだったが、今日で入試形態や学部のこと、それぞれに理解が深ま

った。 

・自分が興味のある学部について知る機会で良かった。 

・今回の FS の授業で入試や大学に関して具体的に想像しやすくなったので、とても良かった。自分の

次に活かしていきたい。 

・分科会 1 と 2 で参加した学問の分野や考え方、重視される論点が、ある意味では対になるところがあ

るなと感じて、それぞれの分野の関わりなどについて知るのも楽しそうだなと思った。 

・東北大学でどのような事を学べるのかを知れる良い機会だったと思う。コロナ禍ということもあり、

今年度は難しいと思うが、学生の雰囲気なども体験できたら良かったと思う。 

・実際に行くことができなくても、自分で調べるよりはるかに多い情報を得ることができたし、雰囲気

を感じることができていい機会になった。 

・自分が行きたいと思っている学部が無かったからこそ、いつもなら聞けないお話を聞く機会を得られ

て、とても良い経験になったと思う。 

・ただ、学部についての話や入試に関する事をお話していただけるのかと思っていたが、その分野にま

つわる講義もとても興味深く、面白いものばかりだった。 

・哲学ってやっぱり面白いと思った。一人一人超自由なＭｙ概念があるから。 

・大学のことについて知らなかったことを新しく沢山知ることができて良かった。わかりやすい説明で、

いい経験になった。 

・大学での学びについて今まであまり想像がつかなかったのですが、今回のオープンキャンパスを通し

て、自分のしたい事を深く探してみようと思う良いきっかけになった。 

・何となくでしか知らなかった学問について知ることができ、興味が深まった。進路の選択肢の一つに

なった。 

・東北大学について、より深く学ぶ事ができたと思う。AO 入試など、初めて聞くことも知れて良かっ

た。 

・あまり、大学の事を知る機会がなかったのでこれを機に知れて良かった。AO 入試というのが知れて

もし東北大を第一志望にしたとき AO入試という選択肢もいいと思った。 

・OC を通して、自分の視野や将来の選択肢が広がった気がする。興味関心が増したので、自分から積

極的に情報を集めていきたい。今の状況では厳しいが、対面で話を聞ける機会があればと思う。 

・文学部での話が特に印象に残り、心理学への関心が以前よりも増した。 

・自分の進みたい分野に一番近いので、文学部の話を聞けて良かった。 

・東北大学について分科会などを通してどんな学びをしていて、社会にどのように役立っているのかを

よく知れる良い機会となった。 

・大学の仕組み、研究などについて、今迄以上によく知って不安半面期待半面のような気持ちになった。

さらに大学を現実的なものにして、明確な進路を作りたい。 

・教育学部の説明を聞きたかった。② 



・東北大学というのがとても大きい大学で、歴史のあるすごい学校だと分かった。今回聞いた上でこれ

からもっと勉強しなければならないなと思った。 

・講話の中で模擬授業をもっと長くとって欲しいと思った。難しい内容でも興味がわいて面白かった。 

・すごく面白かった。今度は実際に大学に行ってみたい。また、少し時間が足りなかったと思う。質問

も、より深められると思った。模擬授業があったら受けてみたい。 

・東北大学について知ることで、他の大学を調べる際の基準を作れたと思う。大学の説明だけでなく、

少し講義のようなものもあって楽しかった。 

・今回参加した法学部と文学部について、最初はどういうものか全然分からなかったけれど、色々な説

明を聞いて理解することができた。特に文学部の哲学の話にとても興味がわいたので、自分でも調べ

てみたいと思った。 

・ホームページを見るだけではよく分からなかった所もお話を聞くことで、学科や大学の特徴を知るこ

とができた。とても勉強になる機会を頂けて良かった。 

・とても勉強になった。全体会と分科会で内容の重複があったので、統一してもらえると嬉しい。 

・今まで習っていない新しい学問の先生方に興味深い話をしてもらえて良かった。分野への関心を広げ

られたと思う。 

・自分の志望している学部について詳しい話を聞くことができ、とても参考になったので良かった。 

 

【法学部】 

・今回の OCでそれぞれの学部の詳しい所まで知ることができた。 

・薬学部から化粧品会社に就職できることを知って、薬学部に興味を持った。 

・自分の将来を決める材料にもなって、とても良かった。この機会を通して大学やその先の事を真剣に

考えていきたい。 

・興味のない分野にも触れることができた。 

・東北大学というレベルの高い大学について、大学全体の話や自分が興味のある学部の話を聞けて良か

った。 

・将来がはっきりと分かったような気がして、良かった。 

・実際に大学の先生から話を聞いて大学に関する理解が深まった。 

・AO入試や入学後の話などが聞けたので、良かった。 

・法学部について、ひたすら司法試験のための勉強をしているイメージがあったが、法律について議論

するなど楽しそうな側面を知ることができて興味が増した。 

・自分の視野が大いに広がった。先を見て、今後も勉強していく。 

・東北大学について色々知って、東北大学に入学したいなと思った。講義を受けて良かった。 

・文学部では、学部全体の説明に加え、先生の研究についても聞くことが出来て面白かったし、理解が

深まった。 

・文学部の研究内容がとても面白そうだった。 

・直接話を聞いて、深く知れた。 

・東北大学の魅力が沢山知れる良い機会になったと感じた。これからの進路選択に活かしていきたいと

思う。 

・直接詳しい話を聞けて、自分の視野が広がった。 



・学部について、大学の制度について深く知ることができた。 

 

【経済学部】 

・資料では知ることができないような話を聞くことができ、とてもいい機会になった。 

・自分の視野を広げるいい機会になった。 

・教育系のことにしか興味はなかったけれど、理系の工業関係も楽しい学びができるのだと感じた。更

に視野を広げていきたい。 

・自分の興味のある学部について知れたよい機会になった。 

・あまり関係のない学部を選んでしまったかなと思ったけれど、それぞれが関わり合っていることが分

かった。 

・情報をただ見て知るだけでなく、実際に生の声を聞いてだったのでより想像ができたし、良い機会に

なった。 

・興味のある学問、学部について深く知れてよかった。 

・東北大がどのような大学か分かったし、学科によって色々な学習を専門的にしていてすごいと思った。 

・自分の入りたい学部や、興味のある学部の話を聞けたことによって、進路についてもっと考える機会

になったので良かった。 

・自分が思っていたイメージとは違ったり、今まで関心がなかった学部への興味をもつようになったり

できた。まだ、大学や入試について分からないところが多いのでもっと調べようと思った。 

・オンラインではあったけれど、自分の興味のある学部について教授の方のお話を聞いて詳しくしれた

ので良かった。 

・私は、理系を選んでいましたが文系の学部に理系入試があることに一番興味を持った。もっとほかの

事も調べてみたいと思った。 

・とてもいい機会になったので良かった。 

・今回は普段できない大学についてのことを自分がいきたい学科に行けて、内容はとても面白く、また、

自分の進路を決めるにあたってよい影響を与えた。 

・もともと、経済学部に大した関心はなかったけど、今日の OC で自分のやりたいことと少し関わりを

感じて興味を持った。他の大学についてももっと調べようと思った。 

・個人の学習だけでは絶対に分からなかったようなことが沢山聞けて楽しかった。学年全体で OC に取

り組むこのイベントはとても良いと思う。進路学習を深く進める第一歩になった。ありがとうござい

ました。 

・FS表現等とはまた違った一つの大学に目を向けて色々な事を学ぶという経験ができて良かった。 

・今回の OC で今まで知らなかった事や分野について深く知ることができた。自分の進路と少し違う分

科会でも、将来の視野を広げることができたので良かった。 

・東北大学という伝統ある大学の OC に参加でき、貴重な良い経験となった。ありがとうございました。 

 

【理学部】 

・将来についての視野が広がった。 

・今回は大学でどのような研究が行われているかについて学ぶ事ができたので良かったと思う。やはり

自分の目で確かめてみたいという気持ちもあったので、映像などがあればさらにイメージがわきやす



くなるのではないかと思った。 

・入試方法など、直接大学から詳しい事を知れてためになった。大学での研究にとても興味がわいた。 

・学科ごとの学べる内容や、就職先など詳しいことが知れて良かった。進路の参考になった。 

・何が学べるのかについて詳しく聞けて良かった。 

・今まではあまり自分の希望する学部について詳しく知らなかったが、今回の講義を通し理解が深める

ことができて良かった。 

・大学の学部について今まで以上に詳しく知ることができた。また、質問をする機会があって気になっ

たことが聞けて良かった。 

・大学の関係者に話を聞くことができ、よい機会だった。 

・質問がない人に無理やり質問させる意味が分からない。 

・事前調べ学習で分からなかったような、大学内部の具体的な情報を知れたので、とてもためになった。 

・東北大キャンパス現地に行ってみたい。 

・東北大の教授の方のお話を聞いて、東北大についてより詳しく知ることができた。 

・進路について視野を広げる良い機会となった。 

・実際に聞いてみて、楽しさとか面白さとか調べるだけでは分からない事が聞けて、楽しかった。 

・自分は東北大学に入学しようとしているので、とてもためになった。今回習った事を糧に残り 2 年半

の高校生活を過ごしていきたい。 

・普段聞くことができない大学の先生方のお話を聞くことができて良かった。質問の時間がもっと欲し

い。 

・大学進学の視野が広まり、進路選択について考えるいい機会になった。 

・大学について詳しく知ることができた。 

・オンラインではありますが、今回のような機会を通してネットでは見ることの出来ない生の説明を聞

くことができて良かった。 

・大学入学後の想像ができて楽しかった。 

・とても参考になった。 

 

【工学部】 

・東北大について知ることが出来て良かった。 

・今まであまり大学について調べる事をしていなかったが、今回のオープンキャンパスを通して大学に

興味を持つことができた。 

・今回自分の将来に繋がるものを見つけられた。大きな収穫があったのでよかった。 

・ためになる話が聞けてよかった。 

・自分の視野が広くなったと思う。 

・ためになる話を沢山聞くことができて、より一層東北大学に入りたいと思うようになった。 

・研究室で具体的にどのような事が行われているのか知ることができた。これからの進路選択に参考に

していきたい。 

・夏休み中参加したオンラインイベントやオープンキャンパスでは分からなかったこと、詳しく知れな

かったことがより理解できた。また、自分のイメージでやりたい事とは関係ないと思っていたことが

関わっていて、それぞれの学部について知ることで視野が広がった。 



・所々鳥肌が立つようなワクワクする話を聞けて楽しかった。 

・研究室でレベルの高い研究が行われている事が分かった。 

・面白かった。 

・学部の学科の話まで聞けてとても今後の進路選択に役に立つ話で面白かった。 

・今回はリモートでということもあり、各学科のディープな所まで聞けなかったので少し残念だった。

しかし、色々な発見があり楽しかった。 

・興味のある学問への理解が深まった。 

・質問をメモした紙が授業で使うことができなかったので、その紙も欲しかった。でも実際の生徒の事

や学問の雰囲気が分かったので、とてもためになった。 

・大学の詳しい内容を知ることができたので良かった。自分の可能性を広げる良い機会になった。今回

はオンラインだったので、次回はもう少し大学の事が詳しく分かるように対面などを是非実施しても

らいたい。 

・ためになる話ばかりで貴重な体験をさせてもらうことができた。 

・大学全般について、様々な話を聞くことができ、有意義な時間だった。 

・説明を受けた二つの学部について詳細な学習内容や研究について知ることができた。質問の時間を多

く取っていただいたことで、質問をする力がついた充実した時間を過ごせた。 

・大学の学部について深く知ることが出来たので、いい機会になった。 

 

【農学部】 

・実際の教授の方のお話を聞くことで、自分のイメージの違いを知り、これからの進路選択の上でとて

も充実した時間になった。 

・直接先生と接することで、東北大の特長などを知れた。また、東北大への進学を改めて考えてみたい

と思った。 

・農学部では、農業について学んで大部分が農家になると思ったが、実際は化学や海洋学について学ん

でいて、とても驚きだった。 

・農学部のイメージがオープンキャンパス前と変わり、進路選択の視野が広がった。 

・自分のイメージと違うところも沢山あって、新しいことを知れて良かった。 

・やっている研究をみて、すごく好奇心が刺激された。面白かった。 

 

【医学部（医学科）】  

・大学で行う研究等について質問をして、丁寧にお答えいただくことができ大変有意義な時間を過ごす

ことができた。ありがとうございました。 

・実際に現地に行けない中でも、オンラインで大学の教授の方の説明を聞けて、とてもためになった。 

・今回のオープンキャンパスで新しい視野が広がった。 

・東北大学の良さを知れるいい機会だった。 

・今までは資料などから読み取れた情報しか知らなかったが、実際に話を聞くことで、それぞれの学部

の魅力をより詳しく知れたので良かった。 

・自分の進路に対する接し方が変わったので、とてもいい機会だった。 

・自分が興味のある分野の話を詳しく使うことができて良かった。 



・現場の先生方の“生の声”を、オンライン画面越しに聞くことができ、書類だけでは分からないこと

を沢山学び、感じとることができた。このような機会があって本当によかった。これからは自分でも

っと調べたり、可能なら直接現地に行ったりしようと思った。 

・まだはっきりとした進路先が決まってないので、今回の東北大 OC は視野を広げるいい機会になった

と思う。 

・ためになる貴重なお話を聞ける良い機会だった。今まで知らなかったことや新しい見方で考えられた

こともあり、いい機会となった。 

・文学部では刺激的で面白い哲学に触れ、医学部では、研究の幅広さを知れた。楽しかった。 

 

【医学部（保健/看護）】 

・大学で行う研究が、とても規模が大きい事を知れた。HP では分からなかった情報が知れて、良い機

会になった。 

・普段は聞くことのできないような話を聞けて、すごくためになった。他の大学との違いなども調べて

みたいと思った。 

・より深く大学のことについて知ることができたので良かった。 

・研究内容などを沢山知れてよかった。また、学部の特徴などもつかめたのでよかった。 

・今回のオープンキャンパスを通して、東北大に対する理解を深めることができ、よかった。 

・大学の仕組みや学部の取組みだけではなく、今後大学入試で重要な事、学習する内容などが分かった。

大学によってカリキュラムが異なるのでもっと志望校を調べたいと思った。 

・大学の方とオンラインでつながって自由に質問ができ、東北大学に関する沢山の情報が得られて良か

った。他の大学とも関連することがあったので、これからの進路学習に活かしていきたい。 

・意外なものを使った研究もあって大学の研究への関心を持つことができて楽しく思った。また機会が

あれば OCに参加したい。 

・今回の OC は、聞いたことはあるがそこまで詳しくは知らないという事が多い東北大学について知る

ことができ、良かったと思う。今後の進路選択に役立てたいと思った。 

・自分では調べきれなかったところまで説明していただき、イメージなどをしながら聞くことができて、

とてもよい時間となった。 

・医学部医学科は医師になるだけでなく、研究者になる人も少なくないという事が初めて知れて、将来

の職業の選択肢が少し広がった。 

・東北大学について知ることができた。 

 

【薬学部】 

・今までよりもっと深く知れたし、第一志望の大学の事を聞けたので良かった。 

・ショウジョウバエの話が面白かった。 

・あまり興味のなかった分野も興味が深まり、とても楽しい講義だった。 

・貴重な体験をさせてもらってとてもためになった。ありがとうございました。② 

・とても詳しく、ためになった。 

・学科の詳しい研究内容がよく知れた。キャンパスライフが想像できた。 

・視野がとても広がって良かった。 



・今回のオープンキャンパスで幅広分野について学べたので良かった。 

・調べていたことと多少違う事や自分的に不安だった事が、実際に話を聞いて解消できた。何をしたら

いいのか具体的に明確になったので、良い機会だった！ 

・興味のある内容で面白かった。 

・自分の将来の夢にあった学部の話を聞くことができて、より視野が広がったので良かった。 

・それぞれの学部に多彩な研究室があり、時には学部を乗り越えた研究も行っていると知って東北大学

の研究の高度さを学べた。とても興味深かった。ありがとうございました。 

・自分の大学生活について、以前よりも具体的に考える機会になった。今後は他の学部も詳しく知って

いきたい。 

 


